
CONSIGLIO COMUNALE
X COMMISSIONE

Verbale per seduta del 18-03-2009 ore 14:30

Consiglieri componenti la Commissione: Giovanni Azzoni, Maurizio Baratello, Patrizio Berengo, Sebastiano Bonzio,
Tobia Bressanello, Giuseppe Caccia, Giampietro Capogrosso, Felice Casson, Antonio Cavaliere, Saverio Centenaro,
Franco Conte, Paolino D'Anna, Franco Ferrari, Bruno Filippini, Anna Gandini, Giacomo Guzzo, Alberto Mazzonetto, Ezio
Oliboni, Carlo Pagan, Giorgio Reato, Alfonso Saetta, Raffaele Speranzon, Fabio Toffanin, Tiziano Treu, Diego Turchetto,
Roberto Turetta, Michele Zuin.

Consiglieri presenti: Patrizio Berengo, Sebastiano Bonzio, Tobia Bressanello, Giuseppe Caccia, Giampietro
Capogrosso, Antonio Cavaliere, Franco Conte, Franco Ferrari, Bruno Filippini, Giacomo Guzzo, Alberto Mazzonetto, Ezio
Oliboni, Carlo Pagan, Giorgio Reato, Alfonso Saetta, Raffaele Speranzon, Fabio Toffanin, Roberto Turetta, Cesare
Campa (sostituisce Michele Zuin), Bruno Lazzaro (sostituisce Felice Casson), Maria Paola Miatello Petrovich (sostituisce
Anna Gandini), Jacopo Molina (sostituisce Maurizio Baratello), Piero Rosa Salva (sostituisce Diego Turchetto), Giovanni
Salviato (sostituisce Paolino D'Anna).

Altri presenti: Assessore Pierantonio Belcaro, Responsabili di Servizio Gilda Zennaro e Penzo Francesco, Consigliere
Municipalità Venezia Vianello.

Ordine del giorno seduta

Esame della proposta di deliberazione PD 2669/2008: Modifiche e Abrogazioni al " Regolamento comunale per1. 
la tutela e la promozione del verde in città"

Verbale seduta

Alle ore 14.46 il Presidente della X^ Commissione Consiliare Carlo Pagan, constatata la presenza del numero
legale dichiara aperta la seduta dando la parola all’Assessore Belcaro 

BELCARO spiega che il Regolamento comunale per la tutela e la promozione del verde in città è composto da 31 articoli
e 5 allegati. Quindi riepiloga l’iter della precedente proposta di deliberazione che era stata licenziata dalla Commissione e
poi successivamente ritirata, in quanto mancavano i pareri delle Municipalità e del Forum del Verde. Ora tali pareri sono
stati recepiti e adeguati alla sentenza del tribunale di Venezia relativa alla causa “ Linguanti Gilberto” 

ZENNARO fa presente che sono state apportate delle piccole modifiche al Regolamento (correzione di parole e richiami
normativi). Si è inoltre rilevata l’opportunità di graduare le sanzioni amministrative alla gravità delle violazioni al
Regolamento ( da Euro 25,00 a Euro 500,00). Il tribunale di Venezia ha emesso poi in data 3 settembre 2008 una
sentenza relativa alla causa “ Linguanti Gilberto” con lo scopo di tutelare maggiormente il cittadino. Sono stati accolti gli
emendamenti del Forum del verde e delle Municipalità 

TURETTA ROBERTO chiede in quale misura sono stati recepiti gli emendamenti delle Municipalità 

CAMPA chiede che venga redatto uno schema sinottico degli emendamenti recepiti 

CACCIA chiede chiarimenti in merito all’art.22 del Regolamento. Quindi evidenza che nella terraferma ci sono state delle
difficoltà a causa dei lavori del tram in prossimità di alberature. Riscontra un deficit nel controllo sugli abbattimenti delle
piante 

Alle ore 15.00 esce il Consigliere Molina 

MAZZONETTO auspica che il Regolamento venga rispettato da tutte le società. Segnala i problemi sorti a Pellestrina
dopo gli interventi di Insula 

TURETTA ROBERTO invita a tenere conto delle necessità che hanno portato alla stesura del Regolamento sul verde.
Tale Regolamento deve garantire la partecipazione dei cittadini attraverso un’adeguata pubblicità 

BELCARO fa presente, in merito all’art. 22, che si sono rafforzate le cautele per gli interventi sul territorio. I lavori in
prossimità di alberature devono essere autorizzati dall’Ufficio Verde Pubblico e devono essere eseguiti nel rispetto del
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Regolamento. C’è stato l’incontro con il Forum del Verde e sono stati esaminati tutti i temi di loro competenza. Al Forum
viene comunicato inoltre ogni singolo abbattimento di piante 

CAPOGROSSO nota che all’art. 5 comma 1 del Regolamento è stato cancellato il termine responsabilità 

BELCARO risponde che a ciò si è rimediato con l’emendamento di Giunta 

CAMPA informa di aver presentato un’interrogazione urgente in merito all’abbattimento di alberi a Mestre. Chiede che le
piante vengano abbattute solo dopo aver verificato che costituiscano effettivamente un pericolo. Ritiene che il
Regolamento risenta troppo della sentenza Linguanti 

BELCARO dichiara che dopo la sentenza Linguanti si sono sistemati alcuni articoli del Regolamento però sempre in
accordo con il Forum del Verde 

PENZO informa che la risposta all’interrogazione del Consigliere Campa è stata già predisposta. Fa presente che
l’abbattimento degli alberi viene deciso dopo una perizia tecnica sulla loro conservazione e tenuta statica. La
responsabilità va sul professionista che deve dare alle piante una classificazione. Gli alberi abbattuti vengono però
sostituiti 

TURETTA ROBERTO chiede se gli alberi vengono piantati grandi o piccoli 

PENZO risponde che normalmente gli alberi hanno le dimensioni previste per la piantumazione, ma si possono piantare
gli alberi che si vogliono 

PAGAN comunica che l’esame della proposta di deliberazione in oggetto continuerà in una successiva seduta 

Alle ore 15.35, esaurito l’ordine del giorno il Presidente dichiara sciolta la seduta
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